

CURSO:

PELUQUERÍA CANINA

FUNDAMENTACIÓN

En la sociedad actual la profesión de peluquero canino se ha convertido en imprescindible. Los propietarios de mascotas intentan ofrecerles a este todo tipo de cuidados, tanto sanitarios como estéticos.

Actualmente, los centros veterinarios ya no ofrecen solo servicios veterinarios como tal. De hecho es difícil encontrar uno que no cuente también con servicios de estética. Por esta razón es imprescindible que si quieras dedicarte profesionalmente a la peluquería canina conozcas cada raza y las técnicas para aplicar cortes y lavados adecuados para cada tipo de piel. Más allá de la atención a propietarios de mascotas particulares, también cabe mencionar el aumento de los concursos de belleza y exposiciones, lo que amplía las posibilidades de empleo para este tipo de profesión.

DESTINATARIOS

Orientado a todas aquellas personas que requieran una formación para la actividad, colaborando con el profesional, Veterinario. Trabajadores autónomos. Aquellas personas que deseen incorporarse con garantías en un futuro al mundo laboral a través de habilidades necesarias para el cuidado especial de mascotas. Estudiantes de carreras orientadas a la Veterinaria. Público en general.

OBJETIVOS

Formar trabajadores capaces de prestar servicios profesionales de Peluquero Canino, promoviendo y desarrollando condiciones y acciones para la adquisición de las capacidades profesionales implícitas en las funciones del perfil profesional en, organizaciones civiles, comercios y emprendimientos.

CONTENIDOS

· FUNCIONES DEL PELUQUERO CANINO.

El objetivo es mejorar la higiene y la apariencia del can, por lo que sus funciones principales son peinar, limpiar cortar el pelo y cepillar. Aunque también se realizan tareas de corte de uñas, limpieza del canal auditivo, la aplicación de tratamientos para mejorar el pelaje e incluso extraer posibles parásitos externos.

Los profesionales eligen el shampoo adecuado y el corte de pelo correspondiente, realizan tratamientos anti pulgas, pedicura, tratamientos para la piel. Todo esto son servicios necesarios para la salud de la mascota.

· ¿QUE CONOCIMIENTOS NECESITAS PARA SER PELUQUERO CANINO?

El peluquero debe saber inspeccionar la piel, pelo, uñas, ojos, oídos y partes íntimas de los animales, cuidando su aseo, salud y belleza. Por esto, es importante un profesional con conocimientos de anatomía canina, así como de conducta y manipulación del perro. El peluquero debe formarse para conocer el pelo y la piel de cada tipo de perro, así como las herramientas de peinado, corte, seguridad, contacto y manejo. En esta línea debe conocer los tratamientos de cada pelaje, problemas de cada tipo de piel, así como la dermatosis alérgica y las alteraciones que se pueden encontrar en algunas razas caninas.

· EVITAR POSIBLES ANORMALIDADES EN EL PERRO.

Un peluquero no se encarga solo de peinar y cortar el pelo, sino de inspeccionar la salud del animal. Cuando un profesional realiza un baño al animal no solo asea, sino que le realiza una inspección minuciosa que podría avisarnos con tiempo de algún problema de salud que pueda acarrear el animal y que no hayamos visto a simple vista. En la peluquería se le realizará un baño en profundidad que ayudará a detectar posibles parásitos o infecciones. También nos puede ayudar a evitar posibles problemas auditivos. El peluquero limpiara los oídos de las mascotas, lo que puede evitar infecciones y problemas más graves de salud. Y lo mismo ocurre con la dentadura.

Contenidos mínimos:

- Morfología del animal.
- Cuidado general del animal.
- Cuidados específicos. Seguridad.
- Lesiones cutáneas y parásitos externos.
- Problemas de la piel y los tratamientos adecuados.
- Ficha de datos.
- Instalaciones y herramientas.
- Desinfección.



- Lavado, corte y cepillado según la raza.
- Corte de uñas y almohadilla.
- Limpieza de oído.
- El baño. El secado.
- Técnicas de corte de pelo. Cortes de raza.
- La conducta canina.
- Prevención de acciones.

CARGA HORARIA: 1:30hs semanal.

RÉGIMEN DE CURSADO: Anual - 4 meses.

METODOLOGÍA: Cursado presencial con entrega de material impreso o en formato PDF, actividades en clase complementados con trabajos en el aula virtual, cumplimentando no menos del 75% de la asistencia presencial. En caso de la metodología a distancia se anexan casos virtuales por la plataforma Meet, en horarios preestablecidos.

MODALIDAD DE CURSADO: Presencial.-

PLATAFORMA VIRTUAL: Classroom, Google Meet

ARANCEL TOTAL: El valor total del curso podrá ser financiado en 4 cuotas mensuales y consecutivas, contando varios medios de pago disponibles

- a) Efectivo. -
- b) Tarjeta Mutual de San Carlos. -
- c) Transferencia. -
- d) Deposito. -



CERTIFICACIÓN: El Centro de Capacitación Mitre es integrante de la Cámara Argentina para la Formación Profesional y Capacitación Laboral como centro asociado. Cumpliendo con los requisitos establecidos. Resolución IGJ N° 2517/17. La Cámara Argentina ha certificado Calidad bajo la norma ISO 9001:2015, en el proceso de Verificación y Certificación de cursos de educación no formal. Los certificados se realizan bajo estrictas normas de seguridad y seriedad, dándole legitimidad a los estudios realizados. Además de tener un holograma de seguridad, cuenta con un código QR, por lo que el alumno o cualquier persona que tenga acceso a dicho certificado, puede escanear el código y chequear la autenticidad del mismo. Esta certificación, legítima y reconocida en todo el país, es una oportunidad diferencial. Su validez es importante para el mercado laboral en cualquier parte de Argentina.

LUGAR: Contamos con presencia efectiva en la Ciudad de Gálvez en calle Dorrego 675, en la Ciudad de Coronda en calle Cnel. Rodríguez 1474, y en la Ciudad de San Carlos Centro, en calle Sarmiento 950, así también con la modalidad a distancia incorporamos alumnos de diferentes ciudades aledañas, contando también con convenios educativos con las comunas vecinas para ofrecer descuentos en la cuota del curso para solventar gastos de pasajes. Nos encontramos dentro del Departamento San Jerónimo, Provincia de Santa Fe.

